



Wandern

Hahnenbach, den 15.04.2018

Wanderfreunde
seit 1964 ...
TV - Hahnenbach

DVV-Landesverband Rheinland Pfalz



Verbandstag in Morbach am 15. April 2018

Rolf Schwabbacher als Delegierter des Landesverband Rheinland-Pfalz für die Bundesdelegiertenversammlung 2018 und 2019 gewählt

MORBACH – In der Baldenauhalle in Morbach fand am Sonntag, den 15. April 2018 die diesjährige Landesmitgliederversammlung des DVV Landesverband Rheinland-Pfalz statt. Neben 16 Ehrengästen konnte Landesvorsitzender Bernd Derschug auch 62 Delegierte von 87 Mitgliedsvereinen begrüßen.

Zu den 62 stimmberechtigten Delegierten kamen noch 3 Vorstandsmitglieder hinzu, sodass insgesamt 65 stimmberechtigte Personen anwesend waren.

Neben den Jahresberichten des Landesvorsitzenden Bernd Derschug, des Schatzmeisters Rolf Schwabbacher und der Kassenprüfer Dietmar Braun und Günter Hübner, stand auch eine Nachwahl des Terminkoordinators auf der Tagesordnung. Da Schatzmeister Rolf Schwabbacher, wegen eines familiären Termins entschuldigt fehlte, wurde der Kassenbericht von Peter Schamaitis vorgetragen.

Bei der Nachwahl wurde Günter Hübner von den Wanderfreunden St. Julian zum neuen Terminkoordinator gewählt.

Günter Hübner wurde für ein Jahr gewählt, da im nächsten Jahr Neuwahlen des gesamten Vorstandes anstehen.

Als Kassenprüfer rückt für Günter Hübner der Ersatzkassenprüfer Hans-Dieter Franz aus Idar-Oberstein nach.

Bei der Wahl der Bundesdelegierten für die Jahre 2018 und 2019 für den Landesverband Rheinland-Pfalz wurden Hans-Peter Hoffmann aus Alzey, Rolf Schwabbacher aus Hahnenbach und Klemens Neumann aus Ebernhahn gewählt. Ersatzdelegierter wurde Günter Hübner aus St. Julian.

Die Bundesdelegiertenversammlung findet vom 09. bis 10. Juni 2018 in Fulda statt.

Die nächste **Landesmitgliederversammlung** wird am **Sonntag, den 07. April 2019** in **Bockenau** ausgerichtet.

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach
Bericht von Rolf Schwabbacher*